

## Artemed-Pflegestift ermöglicht Mitbewohner Fahrt mit Motorrad

Urberach (NHR) In der vergangene Woche ging für einen Bewohner des Artemed-Pflegestifts „An der Rodau“ in Urberach ein Herzenswunsch in Erfüllung: Hans-Jürgen Fleischer hatte zu seinem 50. Geburtstag eine Fahrt mit einem Motorrad geschenkt bekommen. Diese Fahrt konnte am Freitag von dem Motorrad-Fan eingelöst werden. Reinhard Gehre aus Seligenstadt schaute dazu mit seiner BMW samt Beiwagen im Artemed-Pflegestift vorbei. Bei schönstem Sonnenschein durfte Fleischer mit dem Seligenstädter eine gemütliche Tour in den Odenwald machen. Auch Fleischers Bruder kam extra mit seinem Trike vorbei, um gemeinsam den Ausflug zu genießen. Motorrad-Fan Fleischer war einer der ersten Bewohner im Artemed-Pflegestift. Schon mit 16 Jahren hatte er einen Moped-Führerschein gemacht, sein erstes Zwei-



**Hans-Jürgen Fleischer (links) und Reinhard Gehre. (Foto: privat)**

ren folgte schließlich der Motorrad-Führerschein, von da an war er mit einer 500 Honda gemeinsam mit seinen Motorradfreunden durch den Odenwald oder zum Nürburgring gefahren. Sein letztes Motorrad war schließlich

der Bewohner des Pflegestifts zum letzten Mal auf einem Motorrad. Als am Abend die beiden Motorrad-Gespanne wieder auf dem Hof des Artemed-Pflegestifts fuhr, konnte man Fleischer sichtlich ansehen, wie viel Spaß